

Ijcee 副理事長 国際茶道塾 塾長 山口和加子

皆様、こんにちは。

緊急事態宣言の延長が決定されました。これに伴い、大変残念ではございますが、国際茶道塾 も再び、多くのクラスを延期しなければならなくなった事をお詫び申し上げます。

zoom 講座により、画面越しではございますが、多くの皆様のお顔を見ることができ、お話もできたことは、塾にとっても塾長の私にとっても、嬉しいことでございました。

初めのころは、不慣れなために、色々とご迷惑をおかけしましたが、只今は、私一人でも、画面 共有などもふくめ、操作できるようになりました。

これもひとえに、皆様のご辛抱とお励ましのお蔭でございます。有難うございます。

さて、2週間の緊急事態宣言の延長の間でございますが、

- ① 3月10日の初級後期は延期させていただきます。
- ② 3月13日土曜日のクラスは、ijcee/tjschoolの他の土日祝日講座同様、感染予防に 注意を払いながら、行います。密を避けるために、受講生同士の間隔を 2m とりますので、 1回の受講人数を 4人に制限をせざるをえません。午前クラスへの振替ができますので、 ご理解とご協力をお願い申し上げます。後ほど、事務局からご相談の mail を差し上げます。
- ③ 3月17日のマイスター初級クラスは、zoomにて開講させていただきます。同日に予定されておりました、上級前後期の第4回は、延期にさせていただきます。
- ④ 緊急事態宣言の再々延長がなければ、3月24日の上級前後期(機械振興会館のRoom2)から対面稽古を復活させたいと存じます。他クラスの延期後の新日程も、お知らせをお待たせしており申し訳ありませんが、近日中にご案内致します。どうぞよろしくお願い申し上げます。
 - *可能な限り、第一月曜日と第三月曜日に、山口の方から、茶道や生け花に関するお話なども含めて、メールニュースを発信させていただきます。
 - *まだまだ、不安な事が続きますが、新しい生活様式のもと、新しい茶道を開くべく、 精進してまいります。
 - *こういう状況を克服して、皆様とご一緒できる時の感激は、いかばかりでしょうか。 皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。